

28^e dimanche du temps ordinaire – 9 et 10 octobre 2021

1^{re} lecture: Sagesse 7, 7-11

Psaume: 89 (90)

2^e lecture: Hébreux 4, 12-13

Évangile: Marc 10, 17-30

La vie éternelle en héritage

« A côté d'elle, j'ai tenu pour rien la richesse. » (Sagesse 7, 8)

La vie éternelle. Que me manque-t-il pour l'avoir? Peut-être pas grand-chose. Juste une seule . À moi de la découvrir. Au jeune homme riche, Jésus rappelle que la seule observance de la Loi, ne suffit pas pour gagner un trésor dans le ciel; et que son attachement à ses possessions en est un obstacle : « **Va, vends ce que tu as et donne-le aux pauvres...** » (Marc 10, 21)



La déclaration est radicale. Mais loin de vouloir provoquer la faillite matérielle de son interlocuteur, Jésus cherche avant tout à le libérer de toutes ses attaches qui l'empêchent d'hériter des richesses du Royaume.

« **Puis viens, suis-moi.**» (Marc 10, 21)

Cet appel du Christ s'adresse à tous /toutes.

À celui ou celle qui accepte de se dépouiller afin d'accueillir son amour, Jésus garantit le centuple déjà en ce temps et la vie éternelle dans le monde à venir.

Célébrations eucharistiques

Jour	Date	Heure	Aux intentions de	Offertes par :
Samedi	9 octobre	16h	Marie-Paule Robichaud	Denis et Michelle Duquette
Dimanche	10 octobre	10h	Paroissiens et Paroissiennes	Prêtre Curé (messe pro populo)
Lundi	11 octobre	18h30	PAS DE MESSE	
Mardi	12 octobre	18h30	Julie Boissonneault	Claudette Boissonneault
Mercredi	13 octobre	9h	Colette Lavigne	Ses amis et amies
Jeudi	14 octobre	9h	Denis Mailloux	Sylvianne Gélinas
Vendredi	15 octobre	17h30	Adoration du Saint Sacrement	
		18h30	Émile St. Jean	Hélène Lépine et Lionel St. Jean
Samedi	16 octobre NB :→	9h	Intentions personnelles	Participants et Participantes à la messe
		16h	Paroissiens et Paroissiennes	Prêtre Curé (messe pro populo)
Dimanche	17 octobre	10h	Marc Barrette	Diane et Yvon Boulanger

- Lampe du Sanctuaire :** Elle brûlera cette semaine en mémoire de **M. Émile St. Jean.**
Recommandation de Hélène Lépine et Lionel St. Jean.



- Pour souligner le 104e anniversaire des apparitions de la Sainte Vierge Marie:** Les fidèles de Timmins sont invités à une récitation publique du chapelet, le Samedi 16 octobre, à midi, au Parc Hollinger, sous l'église du Public Square Rosary Rally.

• Commémoration des fidèles défunt – mardi le 2 novembre 2021 à la messe de 18h30 :

Pour faire mentionner le nom d'un proche décédé depuis le 2 novembre 2020,
remettre au presbytère ou à notre adresse courriel (stdominiquedurosarie@gmail.com),
sa photo et les renseignements le concernant au plus tard le lundi le 25 octobre.

• Sincères condoléances :

M **Jeannot Lavigne**, (75 ans) décédé à Welland, le jeudi 7 juin 2021.
Ses funérailles ont été célébrées le samedi 9 octobre en notre église par l'abbé Alexis.
Nos sincères condoléances à son épouse Denise Carrière ainsi qu'à toute sa famille.



Accorde-lui Seigneur, l'éternel repos!

- École Anicet Morin :** Félicitations au personnel et aux élèves de l'école pour le très beau décor extérieur monté pour souligner la fête du drapeau Franco et ainsi que pour la journée de réconciliation avec le peuple autochtone, le 27 septembre 2021.
Bravo! Belle initiative.

• Octobre mois du Rosaire :

« Le chapelet, c'est ma prière préférée, merveilleuse dans sa simplicité et sa profondeur!



Nous devons être un peuple de prière. Et c'est Marie, qui nous aidera à prier.
À travers le chapelet, cette grande prière de l'Évangile, elle nous aidera à connaître le Christ. » (Jean Paul II)



• Mois Missionnaire Mondial- du 1^{er} au 24 octobre 2021



« Il nous est impossible de nous taire sur ce que nous avons vu et entendu »

Ce thème choisi par le pape François est tiré des Actes des Apôtres (4, 20)

« Comme les Apôtres qui ont vu, entendu et touché le salut de Jésus, ainsi nous pouvons aujourd'hui toucher la chair souffrante et joyeuse du Christ dans l'histoire de chaque jour et nous encourager à partager avec tous un destin d'espérance, cette caractéristique indubitable qui naît du fait de nous avoir accompagnés par le Seigneur », écrit le Saint-Père dans son **message pour la journée mondiale 2021**.

Celui-ci est tout axé sur la force du témoignage que chaque chrétien doit démontrer.

Nous pouvons nous rendre compte à travers ces extraits :

« Quand nous expérimentons la force de l'amour de Dieu, quand nous reconnaissions sa présence de Père dans notre vie personnelle et communautaire, il nous est impossible de ne pas annoncer et partager ce que nous avons vu et entendu (...)

Avec Jésus, nous avons vu, entendu et senti que les choses peuvent être différents. Il a inauguré, déjà aujourd'hui, les temps à venir en nous rappelant une caractéristique essentielle de notre nature humaine, si souvent oubliée :

« Nous avons été faits pour la plénitude qui n'est atteinte que dans l'amour. » (...)

Dans le contexte actuel, il y a un besoin urgent de missionnaires d'espérance qui, oints par le Seigneur, soient capables de rappeler prophétiquement que personne ne se sauve tout seul.

• Action de grâce – Lundi 11 octobre 2021 :

Dans les diocèses du Canada , c'est une journée spéciale de prière à Dieu, en remerciement pour les bénédictions, le don de la vie, et pour tous biens dont-il nous comble.

« Que tes œuvres sont belles, Que tes œuvres sont grandes! Seigneur, Seigneur, tu nous comble de joie. »

• Préparation aux sacrements : Premier Pardon / Eucharistie, Confirmation :

Pour les élèves qui ne fréquentent pas ces écoles, veuillez communiquer avec notre presbytère au 705-264-5838.



1. **Pardon / Eucharistie** : Date limite pour les inscriptions : le vendredi 15 octobre 2021.

Rencontre avec les parents (dans l'église): Au choix : - samedi le 16 octobre à 19h
ou - dimanche le 17 octobre à 14h.

2. **Confirmation** : Date limite pour les inscriptions : le vendredi 15 octobre 2021.

Rencontre avec les parents (dans la grande salle) : - dimanche le 17 octobre à 14h30



Pour entrer en relation avec Dieu, pour entrer dans sa vie, il faut être libre. L'amour est le don de Dieu par excellence. Ainsi, l'amour et la vie éternelle ne peuvent pas s'acheter, parce qu'ils manifestent la réalité de Dieu qui ne sait que se donner et qu'il faut savoir accueillir. (Michel Aupetit)